

南小学校運動会 2023！一致協力～心をついにクラスの絆を深めよう～



6月4日(日)、今年度の運動会が晴天の下で行われました。荒天による臨時休校のため、準備や練習に不安が残る部分もありましたが、5、6年の係の子供たちのがんばりや、当日の朝のPTA役員のみなさんご協力により、滞りなく運動会を行うことができました。久しぶりの1日開催、全学年一斉開催の運動会は、コロナ禍前より種目数が減っているにもかかわらず、大いに盛り上がりを見せました。



第1回学校関係者評価委員会がありました

6月16日(金)学校評議員、近隣幼保園長、学区内各区長、PTA役員等を招き、今年度第1回の学校関係者評価委員会を行いました。学校運営や地域での子供の様子等について、教職員とは異なる視点で感じることやご意見をうかがうために、毎年行っている委員会です。

委員の方からは、児童の交通安全に係る情報や、地域での子供の様子、運動会やたてわり活動を参観した感想等をいただきました。今後の教育活動を進めていく上で参考にさせていただきます。

本委員会は、年間3回行う予定です。



第1回たてわり活動(結団式)が行われました！



6月16日(金)に、今年度第1回のたてわり活動が行われました。南っ子たちが18班に分かれて、異学年同士の交流を行う活動で、南小では毎年行っている活動です。

各教室に分かれた子供たちは、6年生のリーダーを中心に、自己紹介をして、これからのたてわりで使用するオリジナル名札を作成しました。

地域における子供たち同士のつながりが希薄しがちな昨今、学年の異なる子供同士が関わり合うことで得られる経験は、とても貴重なものだと思います。

多くの学びを得ながら、楽しく関わり合うことができるように、今後の活動を行っていきます。

南っ子のちょっとした話

先日、地域の男性から学校に電話がありました。その方が横断歩道で待つ小学生に気がつき、停車したところ、その子は帽子を取って礼をして行ったそうです。その後、別の横断歩道でも、また帽子を取って礼をする小学生を見かけ、とてもすばらしい子供たちだと思って、南小に電話をくださったそうです。

こんなふうに礼儀正しい子供たちがいることを、とてもうれしく思います。

